



Kindergarten Clemenz, Stilllegung einer Abteilung

Im Doppelkindergarten Clemenz muss per Schuljahr 19/20 eine Abteilung vorübergehend geschlossen werden. Der Grund dafür ist, dass die aktuellen Zahlen der KindergärtnerInnen keine 6 Vollzeit-Abteilungen zulassen. Seitens BKS gibt es klare Vorgaben zu den minimalen Klassengrößen, welche unter Umständen weitere Auswirkungen bezüglich Anzahl Stunden und Unterrichtszeiten mit sich ziehen. In den letzten Wochen wurden verschiedene Möglichkeiten geprüft. Aus pädagogischer Sicht und damit den Bedürfnissen der Kinder und Eltern Rechnung getragen wird, hat sich die Schulpflege schlussendlich für die Variante mit 5 Vollzeit-Abteilungen entschieden. Seit längerer Zeit hat der Kindergarten Clemenz das Einzugsgebiet mit den wenigsten Kindern.

In Zusammenarbeit mit dem Gemeinderat hat die Schulpflege eine Arbeitsgruppe zum Thema „Tageskindergarten“ gegründet. Diese Thematik wird wieder aufgegriffen und in den nächsten Monaten vertieft ausgearbeitet.

für die Schulpflege Primar, Niederrohrdorf,
Corinne Baumann, Präsidentin